

OFFRES D'EMPLOI : ENSEIGNANTS/ENSEIGNANTES JOB OPPORTUNITIES : TEACHERS

La Commission scolaire du Littoral est à la recherche de candidats pour combler les postes d'enseignants ci-dessous.

<u>EMPLOI</u>	<u>LIEU DE TRAVAIL</u>	<u>LANGUE(S) D'ENSEIGNEMENT</u>
Secondaire – Français langue d'enseignement	Lourdes-de-Blanc-Sablon	Français
Secondaire – Orthopédagogue	Lourdes-de-Blanc-Sablon	Français
Primaire/secondaire – Français - Hist/Géo - ALS	Tête-à-la-Baleine	Français et anglais
Secondaire – Maths/Sciences	Rivière-St-Augustin	Anglais
Adultes – Français langue d'enseignement	La Romaine	Français

EXIGENCES : Les candidats doivent être titulaires d'un Baccalauréat en Éducation et détenir une qualification légale d'enseigner au Québec (brevet ou permis émis par le ministère).

Les candidats intéressés doivent faire parvenir leur curriculum vitae accompagné d'une lettre de présentation au Service des ressources humaines avant le **18 août 2017** par courriel à l'adresse rh@csdulittoral.qc.ca.

The Commission scolaire du littoral is looking for candidates for the following teaching jobs.

<u>JOB</u>	<u>LOCATION</u>	<u>TEACHING LANGUAGE(S)</u>
Secondary – French Mother Tongue	Lourdes-de-Blanc-Sablon	French
Secondary – Special Education Teacher	Lourdes-de-Blanc-Sablon	French
Primary/Secondary – French M. T. – Hist/Geo - ESL	Tête-à-la-Baleine	French and English
Secondary – Maths/Sciences	Rivière-St-Augustin	English
Adults – French Mother Tongue	La Romaine	French

QUALIFICATIONS: The candidates must have completed a Bachelor of Education and be legally qualified to teach in Québec (Ministry's brevet or permit).

Candidates must submit a curriculum vitae and a letter of application to the Human Resources Services before **August 18, 2017**, at the address rh@csdulittoral.qc.ca.

La Commission scolaire du Littoral applique un programme d'accès à l'égalité en emploi et invite les femmes, les membres de minorités visibles, les membres des minorités ethniques, les autochtones et les personnes avec un handicap à présenter leur candidature.

The Commission scolaire du Littoral applies an Access to Equity in Employment Program and invites women, members of visible minorities, member of ethnic minorities, natives, and persons with a handicap to send us their application.

